

地元住民の憩いの場が完成

大林宝満公園開園式

大林宝満公園開園式が5月20日、大林の大林宝満公園で行われました。大林宝満公園は、平成19年から大林区の住民によって整備が進められてきた公園です。当日は、多くの人が出席し、公園の完成を祝いました。開園式では、大林の伝統芸能である牛舞が6年ぶりに披露され、ユーモアたっぷりのニワカで人々の笑いを誘っていました。大津町在住で元H₂Oの中沢堅司さんなども出演し、会場は盛り上がりました。



皆さんも、ぜひ大林宝満公園に遊びに来てください

目指せ 民謡日本一!

平成24年度青少年みんよう全国大会出場決定

「第2回青少年みんよう南九州地区大会」が4月8日に宮崎県で開催され、大津小学校3年生の渡邊心優さん(引水)が出場し、小学生の部低学年で準優勝を飾りました。民謡を始めて1年の心優さんは、「一番好きな曲は『おてもやん』。大会に出場するのは楽しいけれど、いつも緊張します」と話しました。心優さんは、南九州地区の代表として7月29日に東京都で開催される「平成24年度青少年みんよう全国大会」に出場します。



渡邊さん、優勝目指して頑張ってください

2年ぶりのパレード

大津つつじ祭り

4月22日、満開のつつじが咲き誇る中、「大津つつじ祭り」が開催されました(主催:「大津つつじ祭実行委員会」明日の観光大津を創る会)。あいにくの雨で始まりましたが、午後には雨もあがり多くの花見客でにぎわいました。歩行者天国となった中心商店街では、リリしい姿の子ども武者行列(護川小学校)が練り歩き、またパレードでは各学校の吹奏楽部や各地のゆるキャラと一緒に子どもも大人も笑顔で歩いて盛り上がりました。

オークス広場では子ども相撲に熱い歓声が上がったほか、オークスステージの保育園児のダンス、警察音楽隊の演奏などさまざまなイベントに手拍子で盛り上がり、力強い太鼓の演奏で幕を閉じました。



つつじが満開の昭和園を多くの人々が訪れました



子どもたちは雨にも負けず元気いっぱいでした



護川小学校の児童たちが商店街を練り歩きました



多くの花見客が色とりどりのつつじを楽しみました(昭和園)



大津北中学校吹奏楽部の一糸乱れぬパフォーマンス



大津高校美術コースの生徒たちによる似顔絵コーナーも盛況



つつじの銘花展



白熱した勝負の連続。観客も沸きました

今年の4月にオープンした歴史文化伝承館では梅の造花の展示、まちづくり交流センター(愛称・大津町交流会館)では陶芸展やつつじの銘花展があり、来場者はすばらしい作品に見入っていました。昭和園では約4万本のつつじがちょうど見ごろになっており、音楽祭やカラオケマラソン、こどもサッカー教室などのイベントも開催され、花見客は花だけでなくイベントも楽しんでいました。

「つつじの花と子どもたち」をテーマに開催した大津つつじ祭は、主役の子どもだけでなく、大人も楽しいお祭りになりました。

ひたすらに勝利を目指して

MFJ全日本モトクロス選手権シリーズ第1戦九州大会

MFJ全日本モトクロス選手権シリーズ第1戦九州大会が、4月7日、8日の両日、ホンダセーフティ&ライディング・プラザ九州(HSR九州)のオフロードコースで開催されました。当日は多くの観戦客が訪れ、目の前で繰り広げられる白熱したレースに会場は盛り上がりました。選手たちは砂埃を巻き上げながら、風のようにコースを駆け抜けていました。



IA-1クラスで優勝した成田亮選手



会場に響き渡るエンジン音は迫力満点でした

